

❸ L'allergie aux protéines de lait de vache - Fiche conseil

Votre enfant présente une allergie aux protéines de lait de vache.

Cette allergie est à différencier de l'intolérance au lactose.

Cette allergie peut être responsable de réactions sévères si vous ne respectez pas le régime recommandé par votre médecin.

Il est nécessaire d'informer la crèche, l'école et/ou les collectivités où votre enfant est gardé de la nécessité de suivre un régime excluant les protéines de lait de vache. Votre médecin pourra vous indiquer les informations à transmettre et, dans certains cas, rédiger un plan d'accueil individualisé.

Cette allergie disparaît souvent avec l'âge, et une réintroduction des protéines de lait de vache pourra s'envisager dans certains cas. **La réintroduction des protéines de lait de vache ne doit en aucun cas se faire sans avis médical.**

L'enfant pouvant présenter une réaction sévère, le médecin vous indiquera si cette réintroduction peut s'effectuer à domicile ou si elle nécessite une courte hospitalisation pour surveillance.

Pour en savoir plus sur l'allergie aux protéines de lait de vache, **scannez le QR code.**



L'allergie aux protéines de lait de vache

mpedia

Site internet